

08 nov 2014 -20:10

La procédure Ebola mise en route pour un collaborateur d'une organisation humanitaire

Ce matin, la procédure Ebola a été mise en route pour un collaborateur d'une organisation humanitaire, revenu jeudi dernier d'une mission en Guinée.

Ce matin, cette personne a eu de la fièvre. Elle a contacté directement l'organisation pour laquelle elle travaille, conformément à la procédure. En concertation avec les autorités sanitaires, le patient a depuis été admis à l'hôpital universitaire de Leuven. Il a été isolé, le temps de poursuivre les examens et d'effectuer les tests pour la malaria et pour Ebola.

Le test Ebola effectué aujourd'hui à l'Institut de Médecine Tropicale d'Anvers est négatif. Par mesure de précaution, le patient restera en isolation à l'hôpital jusqu'à lundi et si nécessaire un nouveau test sera effectué. S'il se révèle également négatif, les mesures d'isolation seront levées.

Contact:

Vinciane Charlier

Porte-parole adjointe du SPF Santé publique

0475/93.92.71

SPF Santé publique, Sécurité de la Chaîne alimentaire et Environnement

Eurostation II

Place Victor Horta 40 bte 10

1060 Bruxelles

Belgique

+32 2 524 97 97

<http://www.health.belgium.be>

Vinciane Charlier

Porte-parole (FR)

+32 475 93 92 71

+32 2 524 99 21

vinciane.charlier@health.fgov.be

Jan Eyckmans

Chef du Service Communication externe & Porte-parole

+32 495 25 47 24

jan.eyckmans@health.belgium.be

Heleen Vandenberghe

Porte-parole (NL)

+32 2 524 96 91

+32 486 12 67 98

heleen.vandenberghe@health.fgov.be